

Kleiner Geschäftsbericht 2022 der Töss Gruppe / Pflegezentrum Bauma AG

Schwerpunkte und Highlights des Jahres 2022 waren im Pflegezentrum Bauma die volle Auslastung des Erweiterungsbaus, dass das Impuls-Restaurant in Wetzikon den höchsten Jahresumsatz seit dessen Bestehen erzielen und der Kooperationsvertrag mit der Gemeinde Fischenthal reibungslos durch eine Leistungsvereinbarung ersetzt werden konnten.

Zum Gelingen beigetragen hat, dass trotz des Fachkräftemangels 24 zusätzliche Vollzeitstellen geschaffen und besetzt werden konnten, insbesondere im Bereich der Pflege.

Parallel dazu haben sich die Lohnkosten und der Umsatz um je 15% erhöht. Erstmals dürfen wir nun allein im Pflegezentrum Bauma über zweihundert Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigen.

Dankbar sind wir, dass auch in der Schlossgarage Furrer in Grüningen das Betriebsergebnis knapp im Plus resultierte.

Seit vielen Jahren, fast unbemerkt, kocht das Pflegezentrum Bauma zum Selbstkostenpreis für den Mahlzeitendienst in Bauma. Ebenso durfte im Jahr 2022 dieser Dienst durch das Haus Geeren für die Gemeinde Fischenthal etabliert werden. Wir freuen uns, dass wir damit der Bevölkerung etwas zurückgeben können für den sehr wertvollen Dienst von freiwilligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und ebenso der Kirchen.

Alfred Weidmann, Mitglied der Geschäftsleitung

11. Januar 2023